
 
 

 
 
 

Réunion Plénière Féminines du 22 juin 2017 
 
 
 

Membres présents :  
 

Bureau : Bouat Gérard, Issartel Jacques, Mallet Marc, Janick Louis, Cazanove David, Truwant 
Thierry, Carretero Christophe. 

 
Clubs: AS Surieux, FC Sud Isére, GF 38,FC Bourgoin, FC Charvieu, deux Rochers, FC Vallée 
bleue, ASF Bourbre, FC 2 A,FC Voiron/Moirans, CS Four,EG2F, FC La Sure, ASJF Domene, 
Moirans,Gpt Feminin Tarentaise, Rives Sport, US RO Claix, AS Gresivaudan, Olympique Nord 
Dauphine, Corbelin, Izeaux, Seyssins, Vareze, ACFC, Miribel, Valmontoise, Vourey, Estrablin, 
Mistral, VerSau, Claix, Vallee du Guiers,… 
 

Et quelques clubs arrivés en cours de réunion qui n’ont pas émarger 
 

Que de Monde ce jour en salle Pierre Dubois du District ! 
 

19h00 : Ouverture de séance par le Président  Muffat Joly qui félicite  les clubs et  reconnais avoir 
beaucoup de bonheur d’avoir un district aussi présent en féminines et il rappelle les grands 

objectifs notamment la coupe du monde 2019. 
 

 
Marc Mallet : information sur le foot à 11 vis-à-vis de la mise en place de la tablette dès la saison 
prochaine : 
2 formations  seront mise en place le 07 septembre géographiquement et la formation est 
obligatoire 
Gérard Bouat : rappel qu’une permanence  existe depuis cette  saison faite par  les 4 vice-
Présidents (voir première page du site Du District) ils sont   joignables pour les éventuels besoins 
 
 
Nicolas Brotons : DTA : soulignant des visages connus suite aux interventions en club dont il a 
un bon retour des féminines 
Incitation à l’intervention en clubs vis-à-vis de l’arbitrage 
Inciter les filles qui arrêtent à s’engager dans l’arbitrage car l’arbitrage féminin est très peu 
représenté   
De plus c’est une solution pour les clubs envers le statut de l’arbitrage 
Il se tient à la disposition des clubs pour intervention ou envoi de documentation 
Priorité niveau 1 au niveau de la D T A 
Rappel que Camille Leblanc a réussi son examen ligue  
 
Jacques Issartel : Bilan 
Féminines à 11 : une première phase de brassage 
Une seconde phase avec quelques problèmes notamment  la coupe Savoie et Futsal et la date 
butoir de fin Avril 
Félicitation au club d’EG2F champion 
Retour Vallée Bleue en District pour cette saison 2016/2017 
Passage de 11 à 16 équipes iséroises plus 2 équipes de Savoie cette saison 
 
Foot à 8 Seniors : 



1  phase de Brassage puis phase aller/retour avec 28 équipes 
U 18  F: 1 phase avec 19 équipes 
2 Phases avec 20 équipes (arrivée de Nivolet) 
Fin de saison avec perte de 2 équipes malgré la création du  championnat U15 F 
 
U 15  à 8  
1 Phase avec 14 équipes 
Seconde phase avec 16 équipes 
U 13 David Cazanove:  

 Challenge Festival U 13 F : phase départementale organisé le 01 Avril à Charvieu 
Chavagneux, 8 équipes engagées. 

 Plateaux U 13 F /U 11 F organise le 20/05/2017 à Coublevie 5 équipes participantes soit 
environ 50 joueuses avec une mise en pratique de l’arbitrage 

 Journée des Féminines : organisée le 20/05/2017 à Voiron  avec organisation de tours de 
Coupe U15F environ 100 joueuses  U18F environ 140 joueuses 

 
Coupe à 11 : 
Coupe Monique Bert avec élimination directe vainqueur : Haute Tarentaise 
 
Coupe  à 8  Seniors : élimination directe :  
Isère : vainqueur : Domene      
Amitié : vainqueur : Artas Charantonnay 
U 18 : Artas Charantonnay 
U 15 : Nivolas 
 
G Bouat : le nombre de licencies féminines est toujours en augmentation 
Il faut fidéliser ce nombre d’où le projet d’une Création d’une commission féminines élargie  

 Une réunion tous les deux mois   
 Possibilité de décentraliser ces réunions 
 Première courant Novembre 
 Appel à candidature pour la saison 2017/2018 

 
 
Saison 2017/2018 
 
Championnat remanie 
Foot à 11 : 2 niveau D1 et D2 
Modification de championnat suite à diverses réunions avec le souhait d’évoluer en 1 seule phase 
Avantage : éviter les forfaits en seconde phase 
Rehausser les championnats 
Il faut un minimum de 17 équipes pour adapter ainsi le championnat à 11 
 
 
G BOUAT : un peu moins de match sur calendrier 2017/2018   
Qui sera intéressant de part : 
La période  du 6 au 13 mai qui sera figée de par les jours féries 
Pas d’inter district  cette saison donc pas de fin de championnat fin Avril 
Noter les forfaits généraux des clubs de RUY et de Nivolas 2 
 
Question du club de RO Claix : y aurait-il un repêchage en D1 à11?  
Réponse: Cela  dépend du fait que Ruy et Nivolas  repartent à 8 ou à 11  
 
Question de club de Grésivaudan : combien de Montée de D2  en D1 
Réponse : La Commission féminines sollicitera Ruy et Nivolas pour renseigner les  clubs au plus 
tôt 
 



Question : Pourquoi une telle différence entre la date limite d’engagement seniors le 03 juillet et 
féminines 24/08 ? 
 
Réponse : C’est la date d’engagement des seniors masculins qui a été avance du fait des tirages 
de poule du Mardi 04 juillet 
 
Foot à 8 : 
Championnat en une phase 1 D1 et 1 D2 
Environ 30 équipes mais certaines équipes évoquent le passage en foot à 11 : une équipe qui 
descend de 11 à 8 se retrouve à quel niveau ? 
 
U 18 à 8: 1 phase brassage et 1 seconde phase 
 
U 15  à 8: 2016/2017  ce championnat s’est déroulé en 2 phases pour la saison prochaine c’est 
aléatoire suivant le nombre d’équipe qui vont s’engager 
 
Début des championnats : 
Seniors A11 : le 17 septembre  
Seniors A8 : le 24 septembre 
U 18 A8: le 23 septembre 
U 15 A8 : le 30 septembre 
 
A noter que le club de Sanne  club jouant dans en Drôme  Ardèche (club dont le siège est en 
Isère) souhaite intégrer le championnat U 15 de bon augure pour la suite 
 
Question : Club de Claix : où en est le projet  u 18 à 11 ? 
Actuellement seul 4 clubs  
Concernant la situation ligue un championnat à 12 sur invitations 
  
Réponse : La commission féminine réunira les clubs concernés pour voir avec eux 
 
U 13 : David cazanove :  
 Cette saison   

Organisation de plateaux interdépartementaux pour les joueuses en années de collège/Lycée  
 Le 01 10/2016 à Crolles : environ 120 participantes de U 13/U 15 et U18 
 Le 03/12/2016 à L’Horme en (42) ; Meximieux(01) et Villefranche sur Saône(69) 
 Le 13/05/2017 à Limonest (69) 

 
Projet saison 2017/2018 

 Détection U 13 f  et U 15 f : 2 à 3 Dates 
 Centre animation féminin U 19 F et U 11 F : 2 à 3 Dates 
 Toujours en fonction des effectifs et des demandes 2 à 3 Dates pour organisation de 

plateaux U 13 f en vue de préparer le Challenge Festival U 13 Phase Départementale 
 
 
Sur classement :  
 
U 18 nombre illimité  pour évoluer en seniors 
U 16 et U 17 : 

 5 en seniors à 11 dont 2 U 16 au maximum 
 4 en seniors à 8 dont 2 U 16 au maximum 

 
Les U 16 et U 17 doivent posséder une autorisation médicale fédérale pour évoluer en seniors 
 
Michèle Bouvet (présidente de la commission féminine du district de Savoie) : regrette que la 
Savoie ne possède pas de championnat à 11 et remercie le district de l’Isère de les accepter dans 
son championnat 



 
Evocation vis-à-vis des problèmes crées par des équipes de Savoie qui ne jouent pas la coupe 
dans leur catégorie 
Réponse : les féminines à 8 joueront la coupe à 8 et le championnat à 11 la coupe Monique Bert, 
de plus les dates de coupes de Savoie seront revues pour coïncider avec les dates de l’Isère. 
 
 
Intervention De Janick Louis pour le Futsal : 
 
U 15 : Mise en place le 16 ou 17 décembre  pour une journée découverte  il lance un appel aux 
clubs pour un site éventuel sachant qu’en cas de demande nous pourrons y inclure les U 13 
 
Coupe  U 18 F et Seniors F 
Premier tour de coupe en janvier Les finales auront lieu en Février   
 
Il lance également un appel aux clubs pouvant fournir un gymnase  
Les finales régionales se dérouleront mi-mars et se dérouleront sur Lyon 
Ces coupes sont ouvertes au nombre que vous voulez les inscriptions auront lieu à la mi-
novembre 
 
PROJETS CLUBS : 
Rives : envisage une section féminines : Seniors à 11 et U 18 à 8 
Charvieu : projet d’équipes U 6/U 9, U 10 et U 11 et U 15 
FCBJ : projet d’équipes U 11, U 15 F à 8 et U 18 F à 8 
 
Il est souhaitable que les clubs précisent dans les fiches de Foot Animation les équipes filles 
engagées. 
 
L’ordre du jour étant terminé, aucunes autres questions la séance est levée. 
Le  pot de l’amitié, clôturant cette plénière et du même coup la saison 2016/2017 
Bonne vacances à tous et rendez-vous la saison prochaine 

  
 

 
 
 
 


